
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº        /2025

Ementa: Indica o estudo para instalação de lombadas e/ou redutores 
de velocidade na Avenida Honório Ferreira Pedrosa, nas proximidades 

do n.º 320, no Bairro Parque Residencial Nova Caçapava. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda o estudo para 
instalação de lombadas e/ou redutores de velocidade (quebra-
molas), na Avenida Honório Ferreira Pedrosa, nas proximidades 
do n.º 320, no Bairro Parque Residencial Nova Caçapava.

A  presente  indicação  se  justifica  pela  alta  incidência  de 
acidentes de trânsito  que vem ocorrendo neste local,  e  pelo grande 
fluxo de circulação de veículos e pedestres, incluindo crianças e idosos, 
que frequentemente atravessam a respectiva Avenida.

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Março de 2025. 

Pablo Fernandes
Vereador – DC
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